

動き出す。西の玄関口。

祝！みよしスマートIC 開通式開催

3月10日(日)に三芳スマートIC開通式典が開催されました。フルインター化により三芳町の一般道からの入口は今まで新潟方面のみでしたが、東京方面への入口が新設されます。出口は新潟方面のみでしたが東京方面からの出口が新設されるため、町の出入りが楽になり利便性が向上します。



↑みよしふるさと大使5組のパフォーマンスで式典を盛り上げてくれました。



↓ふるさと大使である皆さんの今後の活躍に期待です。



色鮮やかなメロディーを 三芳ウインド公演

3月3日(日)にコピス三芳で「三芳ウインドオーケストラ MUSE CELEBRATION VOL. 7」が開催されました。2016年4月に設立し、音楽監督常任指揮に阿部拓也氏を迎える三芳ウインドオーケストラ。三芳町を拠点に活躍の場を広げ、昨年は三芳町ふるさと大使に就任しました。当日は団員ひとりひとりが自由に表現する色鮮やかな音楽に多くの観客を魅了し、たくさんの拍手に包まれました。

↓(株)T&K TOKA中嶋常務取締役(中央)/鈴兼米穀(株)鈴木代表取締役社長(右)



持続可能なまちづくり みよしSDGsアワード

3月6日(木)にみよしSDGsアワード表彰式が開催されました。SDGsの取り組みを積極的に行う企業として、継続的に子ども食堂などにお米を提供し、社会貢献活動を行う鈴兼米穀(株)と、カーボンオフセット・マッチングにより、三芳町へ100トン-CO2クレジット無償提供をした(株)T&K TOKAの2社が受賞。SDGsの取り組みの規範となり、大きな推進力となることを期待します。



世界農業遺産を体験 伝統の技で落ち葉掃き

三芳落ち葉野菜研究グループ主催落ち葉掃き

1月14日(日)、28日(日)、2月4日(日)に上富の4軒の落ち葉堆肥農法実践農家を中心とした「三芳落ち葉野菜研究グループ」主催の落ち葉掃きが行われました。参加者はクマデやハチホンバサミと呼ばれる大きな籠を使い、長年受け継がれてきた方法で落ち葉掃きを体験。先人の知恵と工夫に感銘を受けていました。



↑グループの各農家が日替わりでけんちん汁を提供。味の違いも楽しめます。

↓迫力ある演奏や心地よい音色に多くの人が魅了されました。



最響オーケストラ ザ・シンフォニエッタみよし演奏会

3月17日(日)にコピスみよしで開催された「ザ・シンフォニエッタみよし第11回特別演奏会」。日本を代表するコンサートマスター荒井英治さんをはじめ、夢のオールスターオーケストラが集結。ヒンデミットやベートーヴェンの交響曲第7番では息の合った迫力ある演奏を披露。指揮者を置かず、全神経を集中させて紡ぎ出す演奏に観客たちは拍手喝采で終演後は「ブラボー！」の音が飛び交いました。

↓三芳町消防団新役員の皆さん。



団結して地域を守る 三芳町消防団の新役員決定

他の職業に従事しながら災害時に消防署員と協力、地域のために夜間巡回を行う三芳町消防団の新役員を紹介します。(敬称略・○数字は分団) <<上段左から/小山幸宏団長/鈴木信成副団長/高野成也副団長/荻島義弘本部員/島田章本部員/前島健二本部員>> <<下段左から/田村聡季本部員/各分団長①松本英治/②伊東佳孝/③細谷和範/④嶋村正樹/⑤池上圭>>